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Di Valter Stabile 

Chi di voi si è mai reso conto, di quanto negli ultimi anni si siamo moltiplicate a dismisura le solidarietà     

a mezzo SMS telefonico. Ho provato a fare due calcoli a spanne e devo dire che non mi ci è voluto molto 

per capire che la nostra solidarietà la regaliamo soprattutto ai gestori telefonici. Fate attenzione a quanto 

è aumentato  l’uso da parte dei media del numero  telefonico da  sms per donare da uno  a più euro nei 

telegiornali, nelle trasmissioni pomeridiane e serali. All’inizio  le occasioni erano date da grandi catastrofi 

naturali nazionali e non, ora si ricorre alla solidarietà per tutto. Vi dico ciò, nonostante sia uno che fa molta 

solidarietà  mirata  e  sicura  e  che  sia  uno  impegnato  nel  volontariato.  Dopo  aver  letto  qualcosa 

sull’argomento donazioni  via  sms e  visto qualche  reportage, mi  sono posto  la domanda: ma  se  io dono         

2 euro via sms, quanto e’  la cifra esatta che arriva al destinatario  finale? Dopo voci ed  indiscrezioni sul 

sistema  usato  dai  vari  gestori  telefonici,  che  guarda  caso  si  sono  buttati  a  capofitto  sull’operazione 

solidarietà,  siamo  sicuri  che  i miei  2  euro  arrivino  totalmente  al  destinatario?  Volendo  essere  buoni,           

io credo che  i gestori per  il servizio reso si tengano almeno  il 50% dell’importo.  Insomma alla fine non ci 

rendiamo conto che i veri beneficiari della nostra solidarietà sono i gestori telefonici. Ammettiamo per un 

attimo che i gestori intaschino solo 10 centesimi a sms e che in giorno ad un unico gestore arrivino 100.000  

sms, la cifra guadagnata dal gestore sarebbe di 10.000 euro. Con tutte le operazioni di solidarietà aperte in 

televisione  io  credo  che  gli  sms  siano  una  cifra molto  superiore  in  un  giorno,  quindi  i  guadagni  ben 

maggiori.  Le  cifre  si  moltiplicherebbero  esponenzialmente  se  il  ricavo  per  sms  fosse  superiore  ai                   

10  centesimi.  Io  ho  deciso  che  quando  devo  fare  una  donazione,  uso  i  sistemi  tradizionali  come                   

il  bollettino  postale  o  il  bonifico  bancario  anche  se  costa  di  più,  donando  una  cifra  di  poco  superiore            

in modo  da  giustificare  l’euro  dovuto  alla  posta  e  sono  sicuro  che  la mia  cifra  và  tutta  al  destinatario            

(o almeno  spero  che per  strada non  si perdano dei  soldi).  Insomma mi piacerebbe  capire meglio  come 

funziona questo nuovo business. Magari presto qualche trasmissione Tv come  le  iene o striscia  la notizia    

se ne occuperanno, anzi li esorto ad occuparsene e speriamo che non faranno finta di niente.  

Buona solidarietà e sempre occhio ai furbi!!! 
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